

letins, format carte postale, portant comme en-tête : *Ligue des volontaires de la communion fréquente, pendant les vacances.* Trois colonnes de chaque côté servent à indiquer les jours du mois, les communions faites, et les chapelets récités. La dévotion à Marie unie à celle de Jésus-Hostie sera pour l'enfant une sauvegarde de plus. Au centre, après une courte formule d'exhortation il y a place pour le nom et l'adresse. Une pensée eucharistique termine le tout, avec la manière d'utiliser cette carte.

Messieurs les Curés, directeurs, chapelains, etc, etc. peuvent donc faire la demande de ces cartes à nos Bureaux au prix de 40 centins le cent (un centin par enfant), y compris les frais de poste.

Nous recevrons et publierons avec plaisir les résultats obtenus au moyen de cette pieuse industrie qu'on voudra bien nous transmettre à la fin des vacances.


 ACTIONS DE GRACES
 AU
 VENERABLE PÈRE EYMARD


En rapportant les guérisons suivantes, attribuées par ceux qui les ont obtenues à l'intercession du Vénéralle P. Eymard, nous n'entendons nullement prévenir le jugement de la sainte Eglise, ni nous prononcer sur le caractère surnaturel de ces faits.

St-Boniface de Shawinigan: Au printemps dernier me trouvant souffrante des suites d'une chute, je promis de porter l'image du vénérable Père Eymard et de publier la faveur dans vos annales si ce bon Père m'accordait ma guérison : je suis revenue à la santé sans avoir usé d'aucun remède, et je viens aujourd'hui accomplir ma promesse.

A la même époque une de mes filles Dame J. S. atteinte des fièvres se trouvait par suite de complication dans une situation désespérée. D'après mes conseils, elle porta l'image du vénérable Père et malgré les prévisions des médecins, ma fille guérit des fièvres et de toutes ses autres maladies désespérantes.